



COMITÉ DE HONOR DEL 50° ANIVERSARIO DE LA OLIMPIADA MATEMÁTICA ESPAÑOLA

Presidente

Su Alteza Real D. Felipe de Borbón y Grecia
Príncipe de Asturias. Presidente de Honor de la Real Sociedad Matemática Española

Sr. José Ignacio Wert Ortega
Ministro de Educación, Cultura y Deporte

Sra. Mercedes Cabrera Calvo-Sotelo
Ministra de Educación 2006-2009

Sra. María José Catalá Verdet
Consejera de Educación, Cultura y Deporte de la Generalitat Valenciana

Sr. Javier Berasaluce Ramos
Alcalde de Requena

Sr. José Carrillo Menéndez
Rector Magnífico de la Universidad Complutense de Madrid

Sr. Daniel Hernández Ruipérez
Rector Magnífico de la Universidad de Salamanca

Sr. Esteban Morcillo Sánchez
Rector Magnífico de la Universidad de Valencia

Sr. Francisco Mora Más
Rector Magnífico de la Universidad Politécnica de Valencia

Sr. Jaume Pagès Fita
Consejero Delegado de Universia

Sr. Carlos Andradás Herranz
Presidente de la Confederación de Sociedades Científicas de España

Sra. María Gaspar Alonso-Vega
Sra. Presidenta de la Comisión de Olimpiadas de la RSME

Sr. Josep Grané Manlleu
Sr. Vicepresidente de la Comisión de Olimpiadas de la RSME

Sra. Olga Gil Medrano
Presidenta de la Real Sociedad Matemática Española 2006-2009

Sr. Antonio Campillo López
Presidente de la Real Sociedad Matemática Española



La Real Sociedad Matemática Española (RSME), fundada en 1911, tiene su sede en la Universidad Complutense de Madrid. Por decisión de su Junta General, reunida en la Universidad de Salamanca el 21 de diciembre de 1963, la RSME puso en marcha en 1964 la Olimpiada Matemática Española (OME) con la colaboración permanente desde entonces de las Universidades Públicas y del Ministerio de Educación. Los ganadores del Concurso Final de la OME configuran desde 1983 el equipo de España en la Olimpiada Matemática Internacional (IMO) y desde 1985 en la Olimpiada Matemática Iberoamericana. La RSME organizó la cuadragésimo novena edición de la IMO en Madrid en 2008. El Concurso Final de la quincuagésima edición de la OME se celebra en la ciudad valenciana de Requena en 2014.